

Vpe pág:

\$250.471

02/12/2024

Tirada: \$1.097.600 Difusión: Vpe portada: \$1.097.600 Ocupación:

Audiencia:

82.502 16.000 16.000 22,82%

Sección: Frecuencia: DIARIO

ACTUALIDAD



Pág: 5



AFECTADA SE LESIONÓ HOMBRO. ADEMÁS SUFRIERON HIPOTERMIA

## Rescatan excursionistas argentinos en cerro Santa Elena en Los Andes

Eran cerca de las 13:30 horas del sábado pasado cuando una llamada al nivel de emergencias 133 de la Central de Comunicaciones de Carabineros de la Subcomisaría Los Libertadores daba cuenta de la emergencia: una excursionista argentina, quien iba en compañía de otros dos deportistas, y mientras ascendía por cerro Santa Elena, en medio de un cajón montañoso a la altura de los 4.500 metros, sufrió una caída, lesionándose uno de sus hombros.

Ante la imposibilidad de la ciudadana trasandina de seguir avanzando en la zona situada en la Cordillera de Los Andes, una patrulla de Auxilio y Rescate Militar del Ejército de la Escuela de Montaña se

desplegó para auxiliar y rescatar a los tres deportistas hasta una zona segura, quienes presentaban signos de hipotermia. Esto de acuerdo a lo publicado por el Ejército de Chile y que también informaron del Comando de Operaciones Terrestres a través de la red social X (ex Twitter).

Además, de acuerdo a Carabineros, la ciudadana extranjera lesionada tenía un 80% de batería en su dispositivo y también agua suficiente. Sin embargo, al ser encontrada, solo portaba indumentaria liviana. lo cual hacía complicada su permanencia en el lugar montañoso, por lo que fue llevada a salvo-junto a acompañantes- por personal del Ejército en la Provincia de Los Andes. ②